

6. Nuestro compromiso

Mejorar la salud de todos es el objetivo que mueve todas y cada una de las actividades que forman parte de la labor de una compañía biomédica. Por ello, a la tarea central de investigar, desarrollar y comercializar nuevos medicamentos, sumamos desde hace años la de apoyar la **educación** para conseguir **una vida más sana**.

Todos nuestros recursos están a disposición de esa labor educativa, a la que contribuimos a través de una serie de iniciativas y proyectos de carácter social que vienen a confirmar que la industria farmacéutica tiene mucho que aportar dentro y fuera de los laboratorios.

La organización de programas de autoayuda, sensibilización social, prevención, conferencias o actividades de formación dirigidas a profesionales de la salud forma parte, así, de nuestra rutina y refuerza nuestro compromiso con los pacientes y con el sector sanitario. Todos los que formamos parte de él compartimos el mismo objetivo y somos conscientes de la importancia de nuestra colaboración: los resultados de dicha cooperación serán los que logren los avances más necesarios.

El **intercambio de información y conocimiento** entre médicos, sociedades científicas, universidades, autoridades sanitarias, asociaciones de pacientes y compañías constituye un factor determinante en la consecución de los adelantos que conseguirán un mundo más sano. Compartir experiencias y conocimientos es sinónimo de estimular el progreso, activar el crecimiento. Así se consiguen los avances que mejorarán la salud de todos.

Para garantizar que ese intercambio clave de experiencias y conocimientos se realiza en un **escenario transparente** al que todos tengan acceso, informaremos con detalle de la inversión realizada por la compañía en el marco de estas colaboraciones. Así, pondremos a disposición de todos las cifras de la inversión que realizamos -directa o indirectamente- en actividades con profesionales sanitarios en concepto de formación o como contraprestación por los servicios que prestan a nuestra compañía.

Clara y precisa, la información que a continuación ofrecemos pretende reforzar la confianza depositada por la ciudadanía en un sector comprometido por su propia esencia con la **responsabilidad social**. A través de estos datos, la industria farmacéutica quiere hacer partícipes de su labor a todos aquellos que recogerán los frutos de la misma: el conjunto de la sociedad.